
平成２７年３月２６日 

 

あま市長 村 上 浩 司 様 

 

あま市行政改革推進委員会 

    会長 鈴 木 正 夫 

 

新たな行政改革大綱のあり方について（答申） 

 

平成２６年６月２０日付けで諮問のありました、新たな行政改革大綱のあり方に

ついて、本委員会は５回にわたって審議を重ねてまいりました。 

合併後に他の計画に先駆け策定された「第１次あま市行政改革大綱」による取り

組みでは、一定の成果が見られましたが、抜本的な改革がされたとは言えません。 

今後も少子高齢化や社会保障費の増加などにより、厳しい財政状況が続くことが

確実であるため、全職員が強い意識を持ち、一丸となって更なる改革を進めること

を望みます。 

そのため、本委員会の意見を踏まえて策定した「第２次あま市行政改革大綱（案）」

により、長期の財政状況を把握しながら、健全な行財政運営を実施するとともに、

新たな財源確保に向けた取り組みにも力を入れ、将来を担う世代に負担を先送りせ

ず、一生涯住みたくなる魅力あるまちづくりを市民と共に推進することを強く要望

し、本委員会の答申とします。 

 

（案） 
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